

23. Lenninger Pokalschießen am 16. November 2024

Unser diesjähriges Pokalschießen, das zukünftig unter der Bezeichnung Jedermannschießen veranstaltet wird, war eine rundum gelungene Veranstaltung. Mit 16 Mannschaften war das Turnier gut besucht. Unsere Schießbahn mit sieben Luftgewehrständen war den Tag über gut belegt. Wir hätten aber auch noch etwas Platz für weitere Mannschaften gehabt. Viel Glück hatten wir mit dem Wetter, so dass sich unsere Gäste auch bei Sonnenschein auf unserer Terasse aufhalten konnten. Auch unser neues Luftgewehr wurde von den Teilnehmern gut genutzt und war ständig im Einsatz. Die Zeit bis zur Siegerehrung wurde von den Anwesenden mit leckeren Spaghetti Bolognese und anregenden Gesprächen überbrückt. Mit der Begrüßung durch unseren zweiten Vorstand Konrad Gann wurde dann die Siegerehrung eröffnet. Unser Sportleiter Kay Lörcher ehrte anschließend die Gewinner. Jeweils die ersten drei Mannschaften in der Damen- und der Herrenwertung bekamen Überraschungskisten mit leckerer Genußfüllung und einen Vereinswimpel. Einen Wimpel gab es auch in der Einzelwertung für die jeweils besten drei Frauen und drei Männer.

Der Wanderpokal ging an die beste Mannschaft und die war zum dritten Mal hintereinander der Motorsport Club Lenningen mit guten 262 Ringen. Der beste Einzelschütze war Achim Werner mit 80 von 100 möglichen Ringen und bekommt eine Erinnerungsplakette auf unserer Siegertafel. Den besten Blattl-Schuß mit einer 10,3 erzielte Marco Staiger. Dafür erhält er die Ehrenscheibe des Turniers (siehe Bild). Einen Ring Schwarzwurst gab es als Trostpreis für den Schützen mit der niedrigsten Ringzahl. Die Damenmannschaft der Lenninger Hexen bekommt als letzte der Mannschaftswertung eine Wildcard für das Turnier in 2025. Abschließend gab es noch ein gemütliches Beisammensein. Schön wäre es, wenn der ein oder andere Teilnehmende Gefallen am Schießsport gefunden hätte und sich vorstellen könnte, regelmäßig zu schießen. Der Schießsport ist übrigens eine der wenigen Sportarten, bei denen die Frauen auf Augenhöhe mit den Männern konkurrieren können, da es weniger auf Muskelkraft sondern in erster Linie auf die Konzentrationsfähigkeit ankommt.





Ergebnisse

Mannschaft Damen

- | | |
|-------------------------|-----------|
| 1. Die Koni`s | 235 Ringe |
| 2. MCL Damen | 195 Ringe |
| 3. Lenninger Hexa Damen | 152 Ringe |

Mannschaft Herren

- | | |
|--------------------------|-----------|
| 1. MCL Herren | 262 Ringe |
| 2. C-1907 | 249 Ringe |
| 3. Wolles Sporthek 1 | 234 Ringe |
| 4. C-1907 2 | 231 Ringe |
| 5. VfB Daltons 2 | 224 Ringe |
| 6. Wolles Sporthek 2 | 219 Ringe |
| 7. Lenninger Hexa Herren | 218 Ringe |
| 8. Bouleshit | 193 Ringe |
| 9. VfB Daltons 1 | 174 Ringe |
| 10. Duckdich | 174 Ringe |
| 11. Die Hefner | 174 Ringe |
| 12. Wolles Sporthek 0190 | 168 Ringe |
| 13. TSV Vorstand | 159 Ringe |